



EL AUMENTO DE LA PRODUCCIÓN DE ESCONDIDA EQUIVALE A UN 22%.

## Escondida alcanza su mayor producción de cobre en 10 años

**RESULTADOS.** Registró 644 mil toneladas durante el segundo semestre del 2024.

**B**HP dio a conocer los resultados obtenidos durante la primera mitad de su año fiscal 2025 (segundo semestre de 2024), periodo en el que Minera Escondida alcanzó un récord de producción de cobre que lo impulsó a obtener sus mejores resultados en los últimos 10 años.

De acuerdo al reporte de producción, la minera produjo 644.000 toneladas de cobre, un 22% más que en el mismo periodo del año pasado. Al respecto, el presidente de Escondida, Alejandro Tapia, comentó que “nuestros resultados de mitad de año confirman nuestra tendencia positiva en seguridad y producción. Hemos logrado récords en distintas áreas operacionales y revertido las tendencias gracias al foco de nuestro equipo. Apuntamos a completar el año fiscal 2025 con la misma tendencia y seguir avanzando en nuestros proyectos del Plan de Crecimiento”.

En el informe la compañía también indicó que los resultados se debieron principalmente a una mayor ley de alimentación de la concentradora de 1,03% (en el mismo periodo del año fiscal 2024 fue de 0,81%) y mayores recuperaciones a me-

**22%**

**se incrementó** la producción de cobre de Minera Escondida durante el segundo semestre de 2024.

didada que la extracción avanzaba hacia áreas de mineral de mayor ley según lo planificado.

Además, esto fue compensado por una menor producción de cátodos planificada, a medida que continuó la integración de su proyecto Full SaL, el cual comenzará la primera producción en los próximos meses de este semestre.

### PAMPA NORTE

Un 9% menos, con 126.000 toneladas de cobre, registró Pampa Norte, que está formado por Spence y Cerro Colorado (cerrada temporalmente) aportado 11.000 en la primera mitad del año fiscal 2025. La producción de Spence disminuyó un 1% en línea con la menor producción de cátodos. La ley de alimentación de la concentradora estuvo en línea con el periodo anterior y las recuperaciones siguen mejorando. La estimación de producción para este semestre es de 240 a 270.000 toneladas. 